
 

 

 

 

 

大切に育てたいもの 
 

校長 竹下 誠 
 

 最近では，「異常気象」という言葉が当たり前のように使わ

れるようになりましたが，今年の夏はまさに異常な大雨に見舞

われました。梅雨時期でもないのに，これほど雨が続く天気は

あまり記憶にありません。甚大な被害をもたらした「８・６水

害」の年が似たような状況だったかもしれません。夏休みも残

り少なくなってきましたが，これまでのところ，事故や問題等

も無く子どもたちは元気に過ごしているようです。 

 夏休みに入り，延期されていた「東京オリンピック」が開催

されました。コロナ禍の中でのオリンピック開催には，賛否両

論ありましたが，世界中のアスリートがすばらしいパフォーマ

ンスを発揮してくれました。中でも日本選手団の活躍はすばら

しく，選手の皆さんが自国開催のオリンピックに向けて，日々

努力してきたことが実を結ぶ結果となり，大きな感動を与えて

くれました。改めて選手の皆さんの活躍をたたえたいと思いま

す。 

 そのようなオリンピックの中で，非常に興味深いことがあり

ました。一つ目は，競技終了後に行われる日本選手のインタビ

ューです。全ての選手が必ず「このような大変な時期にオリン

ピックを開催していただき，競技ができたことに感謝します」

という思いを伝えていたことです。二つ目は，オリンピックに

参加した世界中の選手や関係者が，運営を支えたボランティア

スタッフの思いやりやおもてなしに大きな感謝を伝えていた

ことです。日本の選手が多くのメダルを獲得したことはもちろ

ん誇らしいのですが，私はそれ以上にこの出来事が嬉しく，た

いへん誇らしく感じました。 

 周りの人に対する「感謝の心」や「思いやりの心」は簡単に

育つものではなく，人との関わりを持ち始める幼少期から長い

年月をかけて培われ，人格として備わっていくものと思いま

す。そう考えると，学校での学びは非常に大きな影響を与える

ことになり，学校教育の責任の重さを改めて感じます。同時に，

家庭や地域においても大人が子どもたちにどのように関って

いくのかが大事になると思います。 

 本校の子どもたちにも感謝の心や思いやりの心は育ってき

ていると思いますが，スポーツに限らず，これから様々な分野

で活躍していく子どもたちには，ぜひ大切にして欲しいと思い

ます。 

 
 

１年生代表  豊留 玲奈さん 

 入学して４ヶ月が過ぎました。中学校生活にだいぶ

慣れてきた今，２つの課題があります。まず，入学当

時の緊張感がなくなってしまっていること，次に提出

物の期限を守れていないことです。 

でも，良かったところもあります。それは挨拶です。大きな声

で挨拶できています。一つ一つの課題に向き合い，良いところは

これからも伸ばしていきたいです。 

 

２年生代表  板元 愛恋さん 

修学旅行では鹿児島の魅力を再確認できました。仲

間と協力する大切さを学び，最高の思い出をつくるこ

ができました。部活動では地区総体で，目標である県

大会出場を目指し，チーム一丸となって練習に取り組

みました。今回の大会を経験して，改めてチームで支

え合うことのすばらしさを感じました。学習面では，この夏，一

学期にできていなかったところを中心に，しっかりと計画を立て

て勉強していきたい。 

 

３年生代表 浜村 萌々花さん 

 １学期，２つの反省があります。１つ目は自力登校

です。自転車で行こうとせず，母に迷惑をかけてしま

いました。２つ目はテスト前の復習です。計画的にワ

ークを進めることができませんでした。そこで，これ

までの反省を生かし，夏休みは計画的に宿題に取り組みたいです。

また，１・２年生の復習を行い，苦手教科の克服に努めたいです。

また，２学期は受験に向かう雰囲気を全員でつくり，全員，笑顔

で卒業できるようにがんばっていきたいです。 

 

 

 
７月２９日，市海洋センターでソフトテニ

ス部１０名はスポーツ教室（カッター）を行

いました。当日は，天候に恵まれ，晴天の中，

カッター練習（乗艇・発進・止め・着岸・退艇 

等）とタイムトライアル を行ました。 

 

 

 

卓球部 女子シングルス 小瀬 愛莉さん １回戦 惜敗 

 ソフトテニス部 団体の部 １回戦 惜敗 

県総体に行きたくても行けなかった人たちの思いを胸に闘

った県総体。きっとベストを尽くせたことと思います。 

次は，後輩たちが君たちの思いに，きっと応えてくれること

でしょう。新たな目標をもち将来の夢に向かって走り出そう。 

 
 

 

 

８月１３日，県は警戒基準を最高レベルの「ステージⅣ（感

染者爆発的拡大）」に引き上げ，県独自の「緊急事態宣言」を

発令しました。不要不急の外出自粛や県外との往来延期，来

県の中止等を求めています。 

感染症予防には，３密（密閉・密集・密接）回避が重要だ

と強調されてきましたが，感染力の強い変異株が拡大し，３

密がそろわない状況でもクラスターが発生しています。厚生

労働省は密を避けるための対策を次のように挙げています。 

「密閉」対策 →換気。１回数分，１時間あたり２回以上 

「密集」対策 →人との距離の確保。2メートルを意識 

「密接」対策 →対面での会話はマスク着用。大声避ける 

今後も継続して，運動，食事，睡眠の調和の取れた生活を

送ることや外出時はマスクを着用することなど，感染予防に

関して保護者のご協力をよろしくお願いします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

８月２日（月）に PTA事業部＋PTAおやじの会の４名の保

護者の皆さんで除草剤散布と正門前の草刈りを行いました。夏

の草の生長が早く、草刈りに苦慮しておりましたところ、PTA

おやじの会の会長である岩下さんから除草剤をご厚意で頂きま

した。感謝申し上げます。体育大会に向けてグランドが綺麗に

なりました。ありがとうございました。 

 

 

「共に生き 共に学び 共に叶える ～別府の～絆を誇りに～」 

学校だより 枕崎市立別府中学校  

令和３年８月１８日     第５号 
           別中ブログ 

 

 ９月の主な行事予定 
１（水） 

２（木） 

９（木） 

11（土） 

12（日） 

13（月） 

14（火） 

20（月） 

23（水） 

27（月） 

 

28（火）

30（金） 

始業式 大掃除 学級活動 給食あり 

実力テスト（３年 ～３日） 

体育大会予行 

体育大会準備 

第７５回体育大会 

振替休日 

全校朝会 いじめ問題を考える週間（～１７日） 

○祝 敬老の日 

○祝 秋分の日 

生徒会活動の日 

中間テスト前部活動停止期間（～３０日） 

生徒朝会（学習部） 

中間テスト（～１０／１まで） 

 


